
 
 

BREMISCHE BÜRGERSCHAFT      
Landtag        02.05.2025 
21. Wahlperiode 
 

5 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wie sind die Erfahrungen mit dem KulturPass? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie hat sich nach Kenntnis des Senats die Nutzung des KulturPass-Angebots 
in Bremen seit Start des Projekts im Juni 2023 entwickelt und wie wirksam ist 
das Angebot nach Ansicht des Senats? 

2. Welche Erfahrungen haben lokale Anbieter und Nutzer nach Kenntnis des Se-
nats mit der KulturPass-App gemacht? 

3. Wie erforderlich ist der KulturPass nach Ansicht des Senats und welche Alter-
nativen gäbe es? 

 
 

Ole Humpich, Thore Schäck und Fraktion der FDP 


